



Viernes, 19 de julio de 2024

Derechos Sociales saca a licitación el servicio del nuevo centro de día de Corvera por 901.800 euros

- **El equipamiento, ubicado en las Vegas/Les Vegues, atenderá a 21 personas mayores dependientes**

La Consejería de Derechos Sociales y Bienestar ha sacado a licitación el servicio del nuevo centro de día para personas mayores dependientes de Corvera por 901.882 euros. Las empresas interesadas podrán presentar sus ofertas hasta el 8 de agosto.

Una vez contratado el servicio, que incluye al personal de atención psicosocial, el transporte o la manutención, el Principado pondrá en funcionamiento el equipamiento, diseñado para 21 personas dependientes de larga duración.

El modelo de atención seguirá las directrices de la Estrategia CuidAs, basada en cuidados individualizados que permitan a cada persona usuaria mantener un proyecto de vida lo más autónomo posible.

El centro de día dispone, entre otros espacios, de una sala de recepción, dos polivalentes y una más de reposo, además de comedor, sala sanitaria y de podología, guardarropa y baños geriátricos.

Además, la instalación contará con el máximo confort térmico y permitirá minimizar los costes de consumo. La envolvente térmica de aislamiento y las bombas de calor de alta eficiencia energética combinadas con un sistema de ventilación mecánica con recuperación de calor garantizan la eficiencia energética.

La construcción del equipamiento, que ocupa la sede del antiguo consultorio de Las Vegas/Les Vegues, costó casi un millón. El Principado aportó 400.000 euros y el resto, el Ayuntamiento de Corvera.

